



Nombre de la alumna: López López
Carmela

Nombre del profesor: DR. Óscar
Fabián González Sánchez

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Enfermería Comunitaria.

Grado: 7° Cuatrimestre

Grupo: "A"

Ocosingo, Chiapas a 16 de octubre del 2020

Introducción

La gran importancia de la salud pública como la enfermería comunitaria, es de que ayuda a muchas personas de poder prevenir enfermedades. Ya que muchas personas no tienen esos conocimientos de como ellos podrían enfermarse al igual que no saben la causa, tanto como tal vez podría ser como son sus estilos de vida y como son sus hábitos alimenticios. Por eso salud pública y enfermería comunitaria ayudan a las personas previniendo las enfermedades y promoviendo la salud y así evitar que se pueda expandir una epidemia en la cual causaría muchas muertes y familias afectadas.

objetivos generales

prevenir enfermedades

promover la salud, dando platicas a las familias tanto como en el lugar donde pertenecen y en los centros hospitalarios como en los centros de salud y escuelas.

Objetivos específicos

Atender a los pacientes

Brindar cuidado a los pacientes que lo necesiten

Administrar medicamentos

DESARROLLO

La salud pública como bien sabemos tiene esa definición en la cual previene, promueve la salud y ciertas enfermedades de la población ya sea comunidad entre otros. La salud pública está de antemano con la enfermería comunitaria por que siendo ambos de primer nivel en la cual solo se encargan de promover la salud y prevenir enfermedades pero tiene sus diferencias en la cual salud pública sabemos que promueve y previene pero también tiene esa tarea de investigar a la población saber cuáles son sus hábitos tanto como los hábitos diarios que realizan las personas tanto como el estilo de vida que llevan, sus hábitos alimenticios, al igual preguntar que tanto saben sobre una enfermedad al igual que la enfermería comunitaria previene pero lo que hace es saber que necesidades tiene la comunidad, ya que se realizan los cuidados de los pacientes enfermos en la cual tiene que llevar un control y darle seguimiento a su necesidades y el plan de cuidados de las familias.

Pero haciendo referencia a estos temas la salud pública surgió cuando siglos o años pasados, las personas o las poblaciones no sabían de que se enfermaban siendo que tal, o quiero pensar que científicos estudiaron ciertos tipos de enfermedades que la misma población afectada por una epidemia, en la cual eran muy mortales ya que muchas personas murieron a causa de esas enfermedades que en aquellos tiempos se dieron y muchas personas, familias individuos resultaron afectados ya que los científicos llegaron a la conclusión de que se había expandido una epidemia como por ejemplo la varicela el sarampión entre otras que eran muy común en aquellos tiempos que hasta el año pues no se han vuelto a expandir otra vez porque ahora ya se cuentan con vacunas.

Por eso hoy en día se ha estado actualizando nuevas formas de cómo prevenir promover la salud y evitar las propagaciones de enfermedades en la cual afecta al ser humano, gracias que se han evolucionado con el paso de los años, ahora se cuentan con herramientas y algunos que otros materiales tanto como la tecnología, se están realizando nuevas estrategias para poder prevenir a las personas en la cual muchas personas no tiene esos conocimientos de como ellos pueden prevenir

las enfermedades. Se sabe qué pues las enfermedades pueden ser por la naturaleza pero, también el mismo ser humano tiene esas posibilidades de transmitir alguna que otra enfermedad como hoy en día hay muchas enfermedades de transmisión sexual y otras patologías que el ser humano padece en la cual como ya lo he mencionado, ahora ya se cuentan con un control , claro porque aún no hay una cura para para algunas enfermedades mortales ya que aún durante años y hasta ahora pues no se han encontrado curas para algunas enfermedades, medicamentos si pero solo es para controlar algunos síntomas relacionado a la enfermedad.

Por eso salud pública y enfermería comunitaria se relacionan porque son de gran apoyo para las familias en la cual se encargan bueno se podría decir vigilar a aquella población, comunidad bueno no tanto eso si dar la promoción, promover o prevenir ciertas enfermedades en la cual enfermería se encarga de eso.

Introducción

Siendo parte de la sociedad como como enfermeras y enfermeros tenemos esa tarea de ayudar a las personas brindarles los cuidados necesarios cuando los pacientes los necesiten, porque gracias a una buena atención del paciente un se es reconocido que forma parte de la atención del paciente que el cual tiene esa carga grande y agradable de ayudar y salvar a muchas personas, seamos parte de la prevención y promovamos la salud como seres humanos.

“seamos salud pública, seamos enfermería comunitaria juntos de antemano lograremos un beneficio para aquellas personas que nos necesitan, Doctores, Doctoras, Enfermeros, Enfermeras, todos los que forman parte del área de salud somos al igual pacientes que necesitamos de atención y de cuidados”.